
Pièces 7 Pièces

Superficie 220 m²

Référence LM62

Prix 5 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à louer (83120)
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À  louer  pour  vos  vacances,  magnifique  propriété  d'environ  220  m²,  pleine  de

charme,  située  à  quelques  centaines  de  mètres  à  pied  du  village  du  Plan  de  la

Tour.La propriété comprend :Une maison principale qui se compose d'une entrée

donnant  accès  à  une  salle  à  manger  avec  une  cuisine  ouverte  ainsi  qu'une

spacieuse pièce à vivre avec télévision et cheminée, deux chambres avec leur salle

de douches, une chambre de style "Mauresque" ainsi qu'un coin "Patio" offrant un

espace  intime  pour  de  belles  soirées  entre  amis.  Une  buanderie  est  également

disponible, avec toilette, douche donnant directement ...

To  rent  for  your  holidays,  a  magnificent  property  of  approximately  220  m²,  full  of

charm, located a few hundred meters on foot  from the village of  Plan de la  Tour.

The property includes:A main house which consists of an entrance giving access to

a dining room with an open kitchen. You will  also find a spacious living room with

television  and  fireplace,  opening  onto  a  large  covered  terrace  and  a  21x6m

swimming  pool  surrounded  by  its  tiled  beaches.  Three  bedrooms,  each  with  its

own bathroom or shower room, are present, as well as a "Patio" corner offering an

intimate space for beautiful ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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